

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Zukunft

Ein Zeichen des Miteinanders

Robert Denk, Casa Ananda

Zita Martus und Robert Denk, Gründer von Soundhorn, schaffen gerade jetzt einen Ort für Gemeinschaft und Selbstverwirklichung in Graz. Gerade in diesen Zeiten, ist es wichtig, vernetzt zu bleiben und sich gegenseitig zu unterstützen. Aus diesem Grund haben wir – meine Frau Zita Martus und ich – die Casa Ananda übernommen, das Zentrum der Vielfältigkeit in Graz. Ein wunderbarer Ort, um sich auszuprobieren und seinen Herzensweg zu gehen. Es soll ein Ort sein für Menschen, die für einander da sind.

"Also habt Mut für Eure Träume!"

Mit unserem Unternehmen Soundhorn komponieren wir seit 2018 personalisierte Namenslieder für Kinder. Die Lieder sollen den Menschen ein Leben lang begleiten und Kraft, Trost, Motivation und Mut bringen. Dieser Geist steht auch hinter der Casa Ananda. Jeder Mensch ist willkommen, um die Casa Ananda zu nutzen und sich dort seinen Traum zu erfüllen. Ob Coach, Masseur, Shiatsu-Praktiker, Musiktherapeut, Workshopleiter (wir sprechen hier auch die weibliche Person an!) - alle dürfen hier ihre Vision verwirklichen. Wir dürfen ein Zeichen des Miteinanders setzen. Wir alle sehnen uns nach Gemeinschaft und gemeinsam sind wir einfach

stärker. Vernetzt Euch und macht genau das, wonach sich Euer Herz sehnt! Obwohl es momentan herausfordernde Zeiten sind, wollten wir die Casa Ananda unbedingt übernehmen und so ein Zeichen setzen: #jetzterstreicht www.casa-ananda.at
Online seit 23.10.2020 (Aktualisiert: 24.11.2020)